
 

 

 

 

 

 

STADT BORNHEIM 

Vorsitzender des Haupt- und Finanzausschusses 

Herrn Bürgermeister Christoph Becker 

Rathausstraße 2 

53332  Bornheim 

 

Bornheim, 04. Februar 2024 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Becker, 

 

bitte beantworten Sie im Rahmen der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses  

folgende 

Große Anfrage gem. § 19 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Rates der Fraktionen SPD und 

Bündnis 90/die Grünen zum neuen Verfahren zur Durchführung von Kirmessen im 

Bornheimer Stadtgebiet 

 

Wie den Ortsausschüssen /Dorfgemeinschaften und Ortsvorstehern am 28. November 

mitgeteilt wurde, beabsichtigt die Stadt Bornheim künftig nicht mehr als Veranstalter der 

örtlichen Kirmessen zur Verfügung zu stehen und diese Aufgabe in die Hände ehrenamtlich 

geführter gemeinnütziger Vereine zu legen.  

 

Dazu folgende Fragen: 

 

1. Wann beabsichtigt die Verwaltung die Mitglieder des Rates über diesen Schritt zu 

informieren und warum hat diese Information nicht im Vorfeld stattgefunden? 



2. Könnten  Sie die beiden dort vorgestellten Formen der möglichen Durchführung 

ausführlich darstellen inklusive des Aufwandes, der damit verbunden ist? 

a. Mit dem präsentierten Bonner Veranstalter 

b. In rein ehrenamtlicher Durchführung 

3. Wie viele Kirmessen auf dem Stadtgebiet sind betroffen und wie stellt die Verwaltung 

sicher, dass die Übernahme der Veranstalterfunktion in allen Orten im vorgegebenen 

Zeitrahmen sichergestellt wird?  

4. Wie soll mit den Kirmessen in den Ortschaften umgegangen werden, in denen sich 

kein gemeinnütziger Verein für die Veranstalterfunktion findet? 

5. Ist beabsichtigt, die Veranstalterfunktion nach der Besetzung der Stelle wieder auf die 

Stadt rückzuübertragen? 

 

 

Vielen Dank für Ihre Bemühungen. 

 

Dr. Gabriele Jahn     Rainer Züge 

und Fraktion      und Fraktion 


